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2018-19 年度  RI 会長：バリー・ラシン／ ガバナー：茂木  正／会長：碓井勝也／ 幹事：鈴木貴大  

クラブ会報委員会  委員長：黒田淳一／例会日：木曜日  午前 8:00 集合／会場：都内  

 

第２５６５回 ３月第３例会 ３月２８日（木） 

[  家族移動例会（皇居見学・お花見）  ] 

 

行田ロータリ－クラブ   碓井勝也会長 

幹     事        鈴木貴大幹事 

プログラム・スマイル委員会 坂田幸彦委員長 

 

会長あいさつ 

 

皆さんこんにちは、 

本日はお花見例会に参加していただきありがとうございま

す。 

昨日から天気予報を見ながら、服装に悩んだ方もいらっし

ゃったかなと思います。しかし、絶好の花見日和、ご参加

の皆さんのお心がけの良さと感謝いたします。 

今年度、４回目のバスにての移動例会となりました。最初

は川越、町並みを裏側から拝見して、アランウエスト氏の

卓話をお聞きしました。２回目は、赤坂浅田にてお能を拝

見、加賀料理に舌鼓を打ちました。３回目は１月に宝塚例

会でした。そして本日、皇居とお花見であります。詳細は

坂田委員長からこの後説明があると思いますが、出れば

旅の空が続くなあ、と我れながら思います。 

ある委員長さんが 碓井会長は出好きだね、と言いまし

たが、それは最初のスローガンにそう書きましたから当然

ではありますが、本当は５月の宇宙エレベーター例会も移

動例会にしたかったわけでありまして、我慢して４回であり

ます。刻を愉しむには出るのが一番、本日はあと４日する

と新元号が発表される、時代の移ろいの序章が始まるわ

けでありますから、そんなところを感じていただきながら、

皇居を愉しみ、お花を愉しんで頂ければと思います。  

どうぞよろしくお願いします。 

 

幹 事 報 告 

 

       鈴木貴大 幹事 
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１．次回例会について 

２．大相撲行田場所について 

 

日 程 説 明 

 

プログラム・スマイル委員会 坂田幸彦 委員長 

 

皇居見学 
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上野公園散策 

 

 

 

韻松亭 

 

 

 

 

会長あいさつ （韻松亭） 

 

 

 

皆さんお疲れさまでした。元号の発表を控えた皇居見

学、如何だったでしょうか？ 

また、私としては、国立競技場の車窓からの見学が少しわ

くわく致しました。東京中が桜でいっぱいですね。 

ところで、昨日の相撲の貴景勝が大関昇進の使者の前で

述べた口上がいいですねぇ、 

“武士道精神を重んじ精進いたします” です。 

なんと、武士道だそうです。 

 

山本常長の書“葉隠”にある通り “武士道といふは、死ぬ

事と見つけたり”とあります。折しも満開の桜の下で、花の

ごとく散る武士道とは、真剣に生きている日常の上になり

たつ精神である、ということを思い出させる口上だったかな、

と思います。名こそ惜しけれの日本人の深い部分に触れ

ることが出来、訳もなくうれしく、今後も応援したくなりまし

た。 

 

花は半開を見、酒は微酔に酔う、 とはいますが、折しも

満開の花の下、本日は花も満開、酒も満杯で、楽しい韻

松亭になりますように願いまして、挨拶といたします 
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